

**Medienmitteilung: GLP Kanton Zürich sagt Ja zur Biodiversitätsinitiative und zur BVG-Reform**

Die Kantonalpartei fasste an der gestrigen Vorstandssitzung die Parolen für die Abstimmungsvorlagen vom 22. September 2024. Beide Vorlagen wurden vom Vorstand ohne Gegenstimme verabschiedet.

Zürich, 11.07.2024 – Der Vorstand sprach sich einstimmig für die **BVG-Reform** aus. «Die Vorlage ist überfällig.» kommentiert Co-Präsidentin Nora Ernst. Sie ergänzt: «Diese Reform schliesst die Lücken bei zahlreichen Renten. Teilzeitarbeitende und somit insbesondere Frauen profitieren davon. Die BVG muss nun endlich an die Realität des Arbeitsmarktes angepasst werden». «Die Vorlage führt auch zu einer verbesserten Gerechtigkeit zwischen den Generationen. Gerade ältere Arbeitnehmende profitieren von höheren Arbeitsmarktchancen» erklärt Co-Präsident Beat Rüfenacht.

Auch zur **Biodiversitätsinitiative** fasste der Vorstand ohne Gegenstimme die Ja Parole. Dazu sagt Co-Präsident Beat Rüfenacht: «Die Biodiversitätsinitiative verpflichtet Bund und Kantone nun endlich unsere Lebensgrundlage zu schützen. Der Zustand unserer Biodiversität ist prekär, zuwarten geht nicht mehr».

Nora Ernst ergänzt: «Die Erhaltung unserer Biodiversität ist keinen Luxus, sondern ein zentraler Baustein unseres künftigen wirtschaftlichen Erfolges. Ein weiterer Verlust der Biodiversität käme die Schweiz teuer zu stehen».

**Für weitere Informationen und Presseanfragen kontaktieren Sie bitte:**

**Beat Rüfenacht: 079 274 32 97, [beat.ruefenacht@grunliberale.ch](mailto:beat.ruefenacht@grunliberale.ch)**

**Nora Ernst: 079 215 48 10, [nora.ernst@grunliberale.ch](mailto:nora.ernst@grunliberale.ch)**